
 
 
 
 
 
 

Séjour découverte de vins patronné par la F.I.C.B.  
FICB sponsored Wine Discovery Tour 

Langhe, Roero et Monferrat Collines Unesco, Piémont, Italie 
in Langhe, Roero and Monferrato Unesco Hills, Piemonte, Italy 

 

22 – 26 Mai/ May 2025 
 
 

  

 
 
 
PROGRAMME/PROGRAM 
 
22 MAI – JEUDI / MAY 22ND - THURSDAY 
 
Arrivée individuelle à Alba, capitale des Langhe et ville créative de l'Unesco pour la gastronomie. 

Installation à l'hôtel à Alba. 
19.30 Transfert pour le dîner de bienvenue dans un restaurant panoramique. 
22.30 Retour et nuitée. 
 
Individual arrivals in Alba, the capital of Langhe hills and Unesco Creative City for Gastronomy. 

Check-in at the hotel in the centre of Alba. 
H. 19:30 Transfer for the Welcome Dinner at a local panoramic restaurant. 
H. 22:30 Return to the hotel and overnight stay. 

 

   



 

23 MAI – VENDREDI/ MAY 23RD – FRIDAY 
 
H. 09:00 Départ pour la visite guidée du Musée du Vin au Château de Barolo, suivie d'une visite du 
centre historique du village. 
H. 12.00 Déjeuner dans un restaurant local. 
H. 14.30 Visite guidée de Pollenzo et de la Banque du Vin avec “restauration lente”, avec dégustation 

de vins. 
H. 16.30 Retour à l'hôtel et détente. 
H. 18:00 Transfert dans un domaine du Roero, dégustation. 
H. 20:30 Apéritif et dîner au restaurant gastronomique du domaine. 
H. 22:30 Retour et nuitée. 
 

H. 09:00 Transfer for the guided visit of the Wine Museum in Barolo Castle and visit of Barolo. 
H. 12:00 Transfer for lunch in a local restaurant. 
H. 14:30 Guided visit of Pollenzo and of the Bank of Wine by Slow Food, with tasting. 
H. 16:30 Back to the hotel and relax. 
H. 18:00 Transfer for a local winery visit tin the Roero area with wine tasting. 

H. 20.30 Aperitiv and dinner in the gourmet restaurant of the wine estate. 
H. 22:30 Return to the hotel and overnight stay. 

 

    
 
24 MAI – SAMEDI / MAY 24TH – SATURDAY 
 
Matinée libre et guides disponibles pour une visite du centre historique d'Alba,Ville créative de 
l’UNESCO, animée par le marché hebdomadaire. 

h. 12.30 déjeuner en ville 
H. 17.30 Transfert au Château de Grinzane Cavour, classé à l'Unesco, pour participer au Chapitre de 
l'Ordre des Chevaliers de la Truffe et des Vins d'Alba. Intronisations. 
H. 20.00 Dîner gastronomique au restaurant du Château. 
H. 22:30 Retour et nuitée. 
 

Morning at leisure with guides at disposal to visit Alba, UNESCO Creative City for Gastronomy and 
Capital of Langhe hills, with the weekly street market. 
h. 12.30 lunch in a restaurant downtown. 
H. 17:30 Transfer to Grinzane Cavour Castle, Unesco site, to take part to the Order of Knights of the 
Truffle and Wines of Alba “Chapter of the Tradition”, with the Investiture of Postulants to Knights. 
H. 20.00 Gourmet dinner in the restaurant of the Castle 

H. 22:30 Return to the hotel and overnight stay. 



   

25 MAI - DIMANCHE / MAY 25TH - SUNDAY 
 
H. 09:00 Transfert à Canelli pour une visite des caves situées dans les Cathédrales souterraines, 
patrimoine classé par l'Unesco. 
H. 12:00 Déjeuner dans un restaurant local. 
H. 15:30 Retour à l'hôtel et détente. 
H. 17:00 Transfert pour une visite guidée d'un domaine viticole historique de Barolo. 
H. 20:00 Dîner de gala au restaurant du domaine. 
H. 22:30 Retour et nuitée. 

 
H. 09:00 Transfer to Canelli to visit the Underground Cathedrals, Unesco heritage site. 
H. 12:00 Lunch in a local restaurant. 
H. 15:30 Back to the hotel and relax. 
H. 17:00 Transfer for the guided visit of a prestigious historical wine estate. 
H. 20:00 Gala Dinner at the estate restaurant. 

H. 22:30 Return to the hotel and overnight stay. 

 

   
 
 
26 MAI – LUNDI/ MAY 26TH – MONDAY 
Petit déjeuner et check-out, départs 
Breakfast and check-out, departures. 

 
PRIX PAR PERSONNE EN EUROS / PRICE PER PERSON IN EUROS 

 
Hotel****  Alba 
Chambre double / Double occupancy € 1950 /par personne/per person  
Chambre simple / Single occupancy € 2.250€ /par personne/per person 
 

Le prix comprend : 4 nuitées, le petit-déjeuner, les repas, les dégustations, la participation au 
Chapitre, le transport local, le service de guide.  
Le tarif ne comprend pas : les transferts vers/depuis les aéroports. 
Tarif valable pour un minimum de 50 participants. 
Nombre maximum de participants : 100. 
Inscription avant le 31/12/2024. 

 



The prices include: Accommodation (4 nights), breakfasts, meals, wine tastings, Chapter, local 
transportation, guides. Not included: transfer from / to airports. 
The hosting capacity of the Congress is max 100 people. 
The price is valid for minimum 50 registered participants. 
Registrations within 31/12/2024. 

 
Conditions de paiement/Payment conditions: 
 
25% du total au paiement au moment de l’inscription/25% deposit required upon registration 
 
Solde du 1 mois avant l’arrivée/ Balance due 1 month before the arrival 

 
Politique en cas d’annulation    
En cas d'annulation partielle, les mêmes pénalités seront appliquées qu'en cas d'annulation totale. 
En cas d'annulation totale, l'organisateur appliquera les pénalités suivantes, calculées sur le prix 
global des services : 
 

- 25% jusqu'à 30 jours ouvrables (hors) avant le début des prestations ; 
- 50% de 29 à 15 jours ouvrables (hors samedi) avant le début des prestations ; 
- 100% moins de 14 jours ouvrables (hors samedi) avant le début des services ou non présentation. 
 
Cancellation policy:  
In the event of partial cancellations, the same penalties shall be applied as in the case of total 

cancellation. In the event of total cancellation, the organizer shall apply the following penalties, to 
be calculated on the global price of the services: 
 

• 25% up to 30 working days (excluding Saturdays) prior to the commencement of the services; 
• 50% from 29 to 15 working days (excluding Saturdays) prior to the commencement of the 

services; 
• 100% fewer than 14 working days (excluding Saturdays) prior to the commencement of the 

services or no shows. 
 
ASSURANCE 
Le prix de l’assurance (annulation/ raison médicale/ bagages) pour le programme est de 100€ par 
personne en chambre double et 110€ pour une personne en chambre simple   
 
INSURANCE:  
The cost of insurance (cancellation/medical/baggage) on the proposed package is €100.00 per 
person in double room and €110.00 in single use room. 
 
Lien pour inscription en français : 
https://www.langhe-experience.it/it/landing/5-wine-discovery-tour-2025 
 
Link for registration in English : 
 https://www.langhe-experience.it/en/landing/5-wine-discovery-tour-2025  

https://www.langhe-experience.it/it/landing/5-wine-discovery-tour-2025
https://www.langhe-experience.it/en/landing/5-wine-discovery-tour-2025

